



Claudio Yarto apareció en la Cámara de Diputados para “rapear” junto a Jaime Maussan

El cantante fue invitado por el investigador para hablar sobre los extraterrestres

Por Ricardo Díaz Canseco



El fenómeno relacionado con el avistamiento de **OVNIS** y una presunta interacción más “cercana” con los **extraterrestres** es un tema que poco a poco cobra una mayor importancia y seriedad dentro de las sociedades del mundo. Algo que se consideraba una “broma” o incluso “falsedades” empieza a generar la pregunta ¿Y si es real?.

México también le otorgó una mayor importancia y decidió invitar a uno de los investigadores de este tipo de seres no terrícolas, de hecho es considerado como uno de los más famosos e importantes. Se trata de **Jaime Maussan**, que por segunda ocasión visitó la **Cámara de Diputados** para platicar sobre este rubro desconocido para muchos aún.